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27 SESSÃO 

15.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 27/2023 – Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três (15/05/2023), 
às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado 
do Paraná, em sua Vigésima Setima Sessão e Decima Quinta sessão Ordinária, com a presença de nove 
vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (João 15,26–16, 4a), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 26 e 27/2023, foram colocadas em 
discussão e aprovada por unanimidade; Oficio  N º 10/2023 – Autoria da secretaria de Assistência Social. 
Dando ciência ao plenário que o ônibus da municipalidade estará levando os Idosos do Grupo da melhor 
idade no Clube de Associação Antoniana da Terceira Idade do Município de São Pedro do Ivaí-Pr, dia 
21/05/2023; Oficio  N º 76/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo e em Regime de 
Urgência, o Projeto de Lei n. 1.238/2023; Oficio N º 77/2023 – Autoria do Poder Executivo. 
Encaminhando anexo e em Regime de Urgência, o Projeto de Lei n. 1.239/2023; INFORMATIVO. Autoria 
do Poder Executivo. DECLARAÇÃO PLANO DE SUSTENTABILIDADE referente a Pavimentação Asfaltica;  
PROJETO DE LEI n.1.239/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar a abertura de Crédito adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o 
exercício de 2023 e da outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e 
orçamentos, justiça e redação final, educação saúde e assistência social; PROJETO DE LEI N º 1.238/2023 
– Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Crédito adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis 
para o exercício de 2023 e da outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finança e 
orçamento, justiça e redação final, Serviços e obras públicas; INDICAÇÃO N. 32/2023 – Autoria dos 
vereadores: Claudeir Gordiano e Andre Faian Delfino. SUMULA: Solicita do Poder Executivo, que através 
da secretaria de educação e cultura que seja implantado (Lutas) na grade curricular ou em forma de 
projetos/oficinas no horário de expediente escolar, nesta municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve 
uso da palavra os vereadores. Na ORDEM DO DIA, não foi apresentada matéria para aprovação.  Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente Boa noite demais vereadores secretária Lúcia Maia nosso amigo Jocinel aos nossos 
funcionários Beira Mar, Mateus, Uilliam e Dr Lesley e a todos que estão acompanhando nosso pelo 
Facebook pedi a palavra Presidente para justificar minha ausência já foi passado em plenário na 
extraordinária tive em Curitiba no gabinete do deputado Artagao Júnior e também passei pelo gabinete 
que tem ali em Curitiba do deputado Sérgio Souza para pegar uma documentação  e nessas visitas até 
vou conversar com o prefeito essa semana para gente estar conversando Deputado Artagão Júnior ele 
mandou para Lidianópolis 300 mil reais que é para comprar o veículo da Patrulha ambiental então ele só 
pediu para mim fazer a reunião com o prefeito a gente tá alinhando essa emenda para que seja 
comprado a tão sonhado a caminhoneta para eles para que eles possa continuar fazendo trabalho de 
limpeza do Rio que continue fazendo o trabalho de preservação e até salvando vida nesse Rio vai então 
é uma Emenda que o deputado vai mandar para nosso município já conversei é um pouco com o 
prefeito ficou da gente sentar novamente essa semana e marcar para a gente fazer o ofício para a gente 
mandar esse recurso para cá referente ao Deputado Sérgio Souza ano passado eu coloquei referente a 
piscina da APAE  Isso aí foi um compromisso com o deputado fez comigo que vai ajudar o município 
nessa Conquista já conversei com o prefeito já passei para engenheira a engenheira já fez um pré-
projeto.E nesse nessa conversa que a gente teve do mês passado para cá Presidente o deputado tá 
mandando 800 mil reais para Lidianópolis para estar construindo essa tão sonhada piscina da APAE 
então Deputado sempre trabalhando pelo nosso município sempre ajudando Mineiro então é de boa de 
boa avalia vinha esse dinheiro para nós para a gente realizar esse sonho juntamente a pai a nossas 
idosas a nossas crianças. Eu estava conversando com o prefeito semana retrasada a gente estava até 
mapeando um local para a gente fazer essa piscina a engenheira já está com o andamento no projeto  
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então a gente conseguiu aí praticamente um milhão e r$ 100.000 para o nosso município emendas do 
deputado João Júnior e do deputado Sérgio Souza então só o compromisso feito com a população 
quando fui na casa pedir voto que eu ia estar trabalhando que eu ia estar ajudando o Executivo a buscar 
recurso para melhoria do nosso município então trago a população 800 mil reais do deputado Sérgio 
Souza e 300 mil reais do deputado Artagão Júnior de mais só agradecer a todos a população uma boa 
semana fique com Deus e Deus abençoe obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, A vereadora Boa noite 
Presidente os demais companheiros nossos jurídico nossos secretários a Lúcia Assistência Social e a 
todas família amigos que nos ouve em casa através das redes sociais eu só quero deixar aqui ontem foi 
comemorado o Dia das Mães e eu quero deixar aqui a minha homenagem meus parabéns a minha 
gratidão que Deus abençoe que Deus ilumine cada mãe desse nosso município cada mãe desse nosso 
Brasil que cada mãe tem aquele compromisso aquela responsabilidade de cuidar de educar os seus 
filhos estão todas de parabéns que Deus abençoe que Deus ilumine sempre também quero deixar aqui 
um abraço especial ao nosso presidente que dia 10 aí  Desculpa dia 11 colheu mais uma florzinha aí no 
jardim da sua vida que Deus abençoe que Deus te ilumine para Claudeir que você seja sempre essa 
pessoa assim esse pai responsável eu vi ontem tá no Face lá eu confesso que eu me emocionei de ver 
alô lá no finalzinho  parabéns para mamãe isso é muito lindo a gente vê um gesto assim um pai tão 
dedicado abençoado tá e parabéns por você aqui fazer parte desse legislativo e eu tenho assim muito 
admiração pelo seu trabalho tá como você já fazia como Vereador e agora como presidente a 
responsabilidade que você tem o compromisso que você tem perante ao povo a população de 
Lidianópolis e sempre tá aí nos convidando em todos os eventos que acontecem em todas as reuniões e 
isso para gente é muito gratificante a gente tá junto a parte de todos os acontecimentos do nosso 
município mais uma vez parabéns que Deus te abençoe que Deus te ilumine com bastante saúde 
bastante sucesso seria essa minhas palavras Presidente Muito obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa 
noite a todos companheiros boa noite Lúcia Busato  da Assistência Social Dr Leslie, Dr Matheus, Beira 
Mar, Uilian  e o pessoal que assiste em casa online eu também quero desejar um parabéns para você 
nosso Presidente Claudeir Gordiano tudo que você consegue no espaço da tua vida que você conseguiu 
é para o teu jeito de ser  e eu comecei a acompanhar de perto a tua Pessoa hoje aprendi muitas coisas 
com você como passou também o nosso Presidente Odair Bovo  ensinou muitas coisas boas para nós o 
tanto Odair como Claudeir a humildade sempre eu preguei dentro dessa casa de lei que quem tem a 
humildade ele tem os companheiro em redor a tua pessoa tanto você como Odair Bovo que foi 
presidente hoje você é presidente você tá continuando o mesmo Batidão do Odair povo trabalhando ao 
nosso município e isso é bonito e nós os nove Vereadores pensamento junto para as coisas acontecer a 
população votou para nós é para isso com respeito humildade e trabalhando para o nosso povo nós 
somos empregados do povo sempre acostumei falar quem paga nós é o povo e isso é bonito Parabéns 
de verdade a pessoa que você é um dia que eu trabalhei no colégio do Porto Uba eu vi tanto que você é 
querido com aquele pessoal lá tantos Professor Como os alunos eu sempre eu dou uma sondada assim 
hoje eu vi assim como se é querido Aonde você trabalha isso é bonito é um exemplo e também quero 
lhe agradecer o nosso prefeito fez uma indicação segunda-feira em nome da Família com ele que a 
estrada já tá pronta ficou muito bom os meninos tá trabalhando bonito o Júnior da Patrulha tá 
trabalhando muito bom gostei de ver estão trabalhando com amor carinho e dedicando o seu trabalho 
respeitando o dinheiro tudo do Povo bem pago para eles que eles estão trabalhando muito bem essas 
minhas palavras presidente; ANDRE FAIAN DELFINO, Quero cumprimentar o presidente cumprimentar 
os advogados DR Leslie, Mateus, Uilliam, beira-mar todos os Vereador a Lúcia nosso companheiro 
acabou de chegar e toda Agnaldo e todos que tá assistindo hoje pela internet Quinta-feira foi teu 
aniversário que Deus te abençoe cada vez mais e seja esse homem que você é gente boa coração bom 
sempre ajudando e fazendo o melhor para a população. Odair  foi  Presidente bom para mim para os 
outros Vereador também sempre ajudando a gente não tem aquele estudo não tem aquelas condução 
mas a gente vai aprendendo com vocês com carinho com amor é isso que manda a sinceridade e 
honestidade com a população é assim que nós vai trabalhando para o nosso município. Eu agradeço 
vocês dois Por tudo que você fez por nós aí tá entendendo quase três anos de Mandato aí e a gente fica 
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muito contente que a gente tem uma parceria Mineiro trabalhando junto aí atendendo a nossa 
população com carinho e amor Deus abençoe muitos anos de felicidade para você tá que Deus te 
abençoe a sua família cada vez mais eu queria falar sobre a nossa indicação sobre o Karatê  eu consegui 
o Karate lá no Porto Uba já no começo Já o Jorge tá dando aula lá já para mais de 20 criança Tá tirando 
com as crianças da rua e levando para aprender o Karatê Isso não é para brigar É sim para uma defesa e 
tirar as crianças da rua para tentar aprendendo um esporte e eu peguei e conversei com o Claudeir e 
atrás eu falei vamos ver se nós consegue como poder é um professor lá da escola lá eu falei Claudeir 
vamos ver se nós consegue trazer com educação física né um cara ter  uma aula assim que esporte  para 
estar incentivando as crianças fazer um esporte, Não só o Karatê mas sim fazendo jogar bola jogar 
basquete todo tipo de esporte e eu estava colocando para nós fazer essa indicação aí para estar 
ajudando esses alunos pegar mais fazer aula de Educação Física fazer mais Esporte Foi nossa indicação 
eu queria pedir Prefeito aí que já tá o nosso posto de saúde tá quase pronto lá no Porto Uba a cadeira 
de dentista que muita população tá cobrando pela cadeia dentista lá pisando no dentista urgente o 
nosso posto tá novo tá bonito tá bem arrumadinha mas tá faltando dentista eu fiz até uma indicação 
acho que o ano retrasado e nós estamos precisando de um dentista outra coisa eu queria agradecer o 
Bassane maquinário  que tá lá no porto Ubá  trabalha lá a gente pede um favor para eles vai lá correndo 
e faz para a gente para estar atendendo a população da Represa do pescador estava sujo eu pedi para 
ele limpar lá Beirando a pontinha lá ele foi lá limpou para nós lá para melhorar para não tá sofrendo e 
fiscaliza Deus abençoe por ter Ajuda nós também queria falar sobre a pousada do Luciano lá que já tá 
querendo começar uma coisa muito boa eu estava falando para o prefeito aqui fazer a iluminação se nós 
conseguimos A iluminação dos Guarda um tempo final da ponte aquele Pousada aquele restaurante 
aquele pesqueiro a frente do Porto Bar vai ficar coisa mais linda do mundo.  É isso que nós queremos 
mostrar para a população que nós estamos correndo atrás  e trabalhando com necessidade e 
Sinceridade  Cada vez deixando nosso patrimônio de Lidianópolis mais bonito  que está eu só tenho que 
agradecer a Deus por tudo que ele fez por mim na minha família na minha vida  tá abençoando nós cada 
vez mais a nossa caminhada e nós só temos que agradecer a Deus  abençoe todos que tá assistindo nós 
pela internet e agradeça a Deus para todos os vereadores que está aqui Deus abençoe. Presidente 
CLAUDEIR GORDIANO, São de hoje boa noite novamente a todos e a todas Boa noite aqueles que nos 
acompanham pelas redes sociais gostaria de iniciar minha fala comentando sobre o Dia Internacional da 
família que se comemora hoje no dia 15/05 é o Dia das Mães foi no dia de ontem  parabéns mais uma 
vez a todas as mães do município de Lidianópolis do Paraná do Brasil e do mundo por essa dádiva 
concedida por Deus dia 15/05 também dia do assistente social comemora hoje a Secretária de 
Assistência Social está aqui presente então leva os nossos parabéns a toda equipe a toda equipe  leva os 
nossos parabéns eu não vou dominar aqui porque senão a gente acaba esquecendo alguém  Então os 
parabéns a toda a equipe aí de assistência social Boa noite especial também o Agnaldo que tá presente 
aqui O Agnaldo construtor é conhecido por toda a nossa população e um amigo particular de Infância 
nós  então já vai um parabéns antecipado para você Agnaldo Deus abençoe grandemente a sua vida 
sobre a indicação 032 André é que nós fizemos juntos havia comentado com você também eu tenho que 
eu tenho que lembrar também que o vereador ex-vereador da casa o Almir longo num dia de sessão 
aqui ele estava sentado e ele fez essa solicitação para mim O Popular vadio ele tem uma filha que faz 
Karate e a grande preocupação dele no momento é com essa questão da carga horária da escola em 
tempo integral Mineiro uma carga pesada para as crianças então se você levar uma através de uma 
oficina de um projeto ou até mesmo uma mudança na grade curricular uma disciplina que que leve os 
alunos a mais Liberdade o movimento as lutas nós sabemos é bem fundamentada que ela trabalha 
muito a questão do respeito da disciplina Então não vai ser um momento de perca de tempo perca de 
aula não vai ser uma atividade para as crianças poder sair das quatro paredes ali e gastar um pouco de 
energia daí na sequência deu certo que o vereador André me procurou uns dias depois que andou 
falando com Jorge  e o André me procurou e falou se tinha possibilidade falei vamos trabalhar nessa 
possibilidade então nós estamos entrando com essa indicação e vamos ver se cabe um projeto de lei 
nessa situação sobre a dengue anotei aqui também pessoal a grande preocupação do nosso município 
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nós estamos aí com muitos casos de dengue dentro do município de Lidianópolis eu sei que as 
temperaturas estão caindo e com isso ajuda a combater o desenvolvimento do aedes aegypti esse 
mosquito aí  transmissor da dengue mas nós precisamos intensificar ainda  com os cuidados aquilo que 
dá para ser feito ele tá falando com os nossos estudantes nas escolas e a gente aproveita esse meio de 
comunicação que a câmara tem através da transmissão ao vivo para pedir o apoio da nossa população é 
nós temos o pessoal de endemias o pessoal da Saúde empenhados nisso aí mas nós solicitamos da nossa 
população também tem para que cada um cuide do seu quintal  tem o maior cuidado possível pois a 
dengue mata é a dengue mata funcionário na escola filha do Teodoro estava internada até na sexta-feira 
e a dengue afetou o fígado dele então o caso é sério é complicado a gente tem que se cuidar pequenos 
mosquitinho mas ele faz um transtorno tremendo vereadora Rosa gostaria também de agradecendo  as 
felicitações recebidas aí nós companheiros aqui em plenário daqueles que nos deram os parabéns nas 
redes sociais e presencialmente por aí é pelo nosso aniversário sou muito feliz e muito grato sempre 
disse que Deus me deu muito mais do que eu mereço  mas essa é a nossa vida e por onde nós passamos 
nós temos que viver com humildade sim Fabinho porque nós vamos deixar o nosso legado nós estamos 
passando quantos outros vereadores e vereadores vão assumir essas cadeiras então nós estamos de 
passagem eu quero ter a certeza que o dia que eu vencer eu não fiz concurso para ser político eu sou 
um cidadão comum a qualquer um que hoje eu estou ocupando aqui essa cadeira é mas eu tenho prazo 
de validade um dia vai terminar o meu mandato vai terminar minha sequência na política Seguir a vida 
da gente então a gente tem que estar com a consciência tranquila imagina Vereador Mineiro 7 
mandados  tenho certeza que você tem um legado maravilhoso é isso não quero sétimo mandato mas 
eu quero construir o meu legado deixar uma maneira positiva não é uma boa lembrança aqui nessa casa 
de leis eu quero falar sobre os dois projetos que tramitaram aqui nessa noite 1238 1239 Vereador André 
o projeto 1238 aí de 85000.  Ele é justamente para que você está solicitando é para questão lá da dos 
equipamentos  odontológico postinho de saúde do Porto e uma parte aqui também para saúde 
Lidianópolis a assistência básica saúde da família e para o posto de saúde também para equipamentos 
então é um projeto de lei que chegou em regime de urgência aqui na casa  esse 1238 no valor de r$ 85 
mil reais justamente para colocar para funcionar aquele atendimento odontológico lá no Porto Ubá 
cadeira e outros equipamentos mais o 1239 no valor de r$ 191.000,00 também em regime de urgência 
encaminhada aí para as comissões então são vários equipamentos que chegou de Apoio aos agricultores 
aí pertencentes agricultura familiar do nosso município principalmente a fruticultura 191 mil reais então 
somando aí 191.000 com 85.000 são 276 mil reais investido na população de Lidianópolis então eu já 
peço solicita aí os presidentes de comissões tem esses dois projetos em regime de urgência nós 
sabemos que  perante o regimento interno da casa tem uns dias mas vamos estar os presidentes 
agilizando já tem mais dois projetos com esses dois são quatro projetos para estar recebendo os 
parceiros aí análise das comissões choveu que mais Vereador Danilo comentou sobre a visita em 
Curitiba solicitou o carro a gente prontamente atendeu aí a solicitação é muito grande valia esses 
investimentos deputados Parabéns É isso aí mesmo sempre conversando com Vereador Odair  comenta  
da importância da gente ter os deputados apoiando nosso município não só um deputado mas alguns 
deputados que investem realmente no nosso município um milhão e sem né 800 mas mais 300 mil 
totalizando milhões e sem muito importante tudo que vem para o nosso município para o 
desenvolvimento para melhoria de vida da nossa população é muito bem-vinda é nós temos aí Artagão 
nós temos Souza nós temos Beto Preto nós temos o Curi  e nós temos o Diego Garcia que nos dá um 
respaldo muito grande para nossa população é só um montante ali se pegar de Garcia e Alexandre Cury  
14 milhões e meio de investimento dentro do município de Lidianópolis aí nós podemos citar é ginásio 
esporte as casas  tem um investimento também n Que ele vai colocar nas casas do Porto Uba é o que 
mais nós podemos citar aqui a Feira do Produtor e tanto é quadra no porto na Vila Rural 2 é o Centro de 
Saúde o posto a construção do nosso Centro de Saúde aqui e os ônibus da deputada Luiza Cassiano de 
Garcia também um ônibus Então são muito são bastante investimento E é isso que a gente quer ver 
nosso município essa soma  que quem ganha é a população Lídianapolitana nós precisamos disso nós 
precisamos de uma base política nós precisamos descer curso que vem de fora no município pequeno é 
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de extrema importância é fundamental então fica aí os nossos agradecimentos a todos os deputados 
que trazem recursos para o município de Lidianópolis eu acredito que seria isso para essa noite então 
Agradeço a todos os vereadores hoje nós tivemos os nove vereadores aqui presentes comprometidos  
com o município e com a nossa população agradecer a todos que nos acompanham pelas redes sociais 
pelo Facebook é o pessoal da cidade o pessoal da área rural os Comerciantes até mesmo amigos de 
outra cidade e outros países nos acompanham pelas transmissões aí pelo Facebook da nossa sessão 
agradecer também a presença do Cidinho tá sempre presente aqui conosco aqui na Câmara de 
Vereadores volte sempre Cidinho e um boa noite especial e Desejo a todos um excelente semana uma 
semana abençoada Então nesse momento declara encerrada a 15ª sessão ordinária do dia 15 de Maio 
do ano de 2023.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital 
para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
        Presidente       1º Secretario 
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